

Unidad Ejecutora de Proyecto
Programa de Sanidad e Innovación Agropecuaria
Préstamo BID 4909/1137 OC-DR

INVITACIÓN A PRESENTAR EXPRESIONES DE INTERES
Registradores nacionales

“Registro Nacional de Productor/a Nacional Agropecuario Georreferenciado con Enfoque de Género 2024”

En ocasión al Contrato de Préstamo No. 4909/OC-DR, suscrito entre Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Gobierno de República Dominicana, para ejecución del **Programa de Sanidad e Innovación Agropecuaria** (DR-L1137) (el “Programa”) el Ministerio de Agricultura (MA), en calidad de organismo ejecutor, emite el presente llamado para **Servicios como registradores nacionales** para **“Registro Nacional de Productor/a Nacional Agropecuario Georreferenciado con Enfoque de Género 2024” en lo adelante RENAGRO.**

Este aviso busca convocar a profesionales, técnicos y universitarios para participar como Registradores Nacionales en el RENAGRO 2024, un proyecto clave para el desarrollo agrícola de la República Dominicana con un fuerte enfoque en la inclusión de género. Los interesados deben completar el formulario anexo para manifestar expresión de interés, demostrando formación en áreas afines a la agropecuaria, experiencia en recolección de datos, y disponibilidad completa para el proyecto. La selección priorizará candidatos según su ubicación, capacidad de desplazamiento, y habilidades tecnológicas, asegurando una participación equitativa y efectiva en el levantamiento de datos agrícolas y sociales.

Objetivo General del RENAGRO

Desarrollar un conjunto de operaciones encadenadas entre sí, que consiste en reunir, elaborar y publicar datos correspondientes a todos los productores(as) agropecuarios y sus unidades de producción, así como informaciones demográficas, económicas y sociales, que permitan potenciar el análisis y la implementación de mejores políticas públicas orientadas a ese sector.

El RENAGRO se encuentra en la etapa pre-registral, durante esta fase se contempla completar la nómina de técnicos registradores, supervisores de brigadas, coordinadores y todo el personal operativo para la consecución de los objetivos del RENAGRO.

En virtud de lo anterior, el MA requiere la contratación de aproximadamente 300 personas para la realización de labores como registradores durante el proceso de levantamiento de información. Por lo que se requiere que las personas que quieran participar en el proceso deberán presentar vía el correo electrónico: renagrord@agricultura.gob.do lo siguiente:

- Formulario completo Manifestación de interés
- Copia de la cédula de identidad

Los interesados deberán demostrar:

Formación Profesional: Mínimo tener nivel de bachillerato,

Experiencia: En roles de recolección de datos o similares, preferente en el sector agropecuario. Haber participado en censos nacionales, o encuestas o haber recibido capacitación en el sector agropecuario. Valoramos experiencia adicional.

Disponibilidad: Capacidad para dedicar 30 días a partir de la segunda semana de junio, en base a su disponibilidad se podrá extender hasta 90 días, con un objetivo de 5 entrevistas diarias, las cuales serán realizadas a través de dispositivos electrónicos presencial a un productor o informante idóneo autorizado.

Los preseleccionados participarán en un examen virtual para comprobar las capacidades de realizar encuestas. Los que obtengan mayor puntuación en el examen serán invitados a una capacitación inicial en la primera semana de mayo. Se tiene previsto que el proceso de capacitación tenga una duración de 7 a 8 días y se impartirá de manera simultánea en 48 sedes distribuidas en todas las provincias del país.

Al finalizar el proceso de formación las personas seleccionadas serán capaces de manejar el dispositivo electrónico (tabletas) y contarán con las habilidades para la realización de encuesta bajo la modalidad **CAPi** (Computer-Assisted Personal Interviewing) por sus siglas en inglés, conocer el objetivo del RENAGRO y técnicas de entrevistas, la estrategia de capacitación esta prevista bajo el método 80/20 haciendo hincapié en ejercicios prácticos y 20% de teoría y aspectos conceptuales.

Esta solicitud facilitará la organización logística necesaria, incluyendo viáticos y equipamiento.

Las personas serán contratadas en base al método de carta o acuerdo de compromiso que precisará los montos del remuneración y gastos cubiertos, así como las tareas a realizar.

Las expresiones de interés deben ser remitidas a más tardar a las 4:00 p.m. (GMT/UTC -4) del día **diez (10) de mayo de 2024**, vía correo electrónico o de manera física en las oficinas del Programa, a las direcciones indicadas a continuación.

Ministerio de Agricultura

Programa de Sanidad e Innovación Agropecuaria

Atención: Unidad de Adquisiciones

Dirección: Av. Jardines de Kioto esq. Tulipán, Km. 6 ½ Aut. Duarte, Santo Domingo, D. N.

Correo electrónico: renagrord@agricultura.gob.do

Teléfono: 809-547-3888 ext. 3000